«SPITZENMEDIZIN VERBESSERT DIE ZUKUNFT DER KINDER» FREITAG, 2. SEPTEMBER 2022



Einführung in das Programm und Moderation

Prof. Dr. Christoph A. MeierKlinikdirektor Klinik und Poliklinik für Innere Medizin, Universitätsspital Zürich

Prof. Christoph A. Meier ist seit 2020 Direktor der Klinik und Poliklinik für Innere Medizin am Universitätsspital Zürich. Seit vielen Jahren engagiert er sich für eine patienten-orientierte und qualitäts-basierte Medizin und in diesem Rahmen ist er u.a. Mitglied der Eidgenössischen Qualitätskommission, des Expertenpanels von Newsweek für die «Best Hospitls of the World», dem SIRIS Stiftungsrat sowie als Beirat beim Obsan für den Versorgunsgatlas. Sein ebnefalls grosses Interesse an einer innovative Medizin widerspiegelt sich in seinen Aktivitäten im Rahmen der Future of Health Initiative (Federation of American Hospitals und Sheba Medical Center) sowie als Verwaltungsrat im Novartis Venture Fund.

Von 2016 bis 2020 war Prof. C.A. Meier Aerztlicher Direktor und stellvertretender Spitaldirektor am Universitätsspital Basel, wo er mit seinem Team u.a. Value-based Health Care und PROMs einführte.

Vorher war er Leiter des Departementes für Innere Medizin und Spezialdisziplinen am Triemli Spital in Zurich (2006-2016) und Leiter der Abteilung für Endokrinologie (2001-2006) und des Labors für Molekulare Endokrinologie (1992-2006) am Universitätsspital Genf, wo er noch heute Fakultätsmitglied ist.

Prof. Meier hat in Basel studiert und absolvierte seine klinische Ausbildung am Universitätspital Genf sowie dem Massachusetts General Hospital (Boston, MA) neben seiner wissenschaftlichen Tätigkeit an den National Institutes of Health (Bethesda, MD), dem Brigham and Women's Hospital (Boston, MA) und der Universität Genf.